

BPBD Bersama Polres Pangandaran Berhasil Evakuasi Pohon Tumbang di Jalur Wisata

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 28, 2024 - 17:49



PANGANDARAN JAWA BARAT—Angin kencang yang melanda kawasan Pangandaran pada Sabtu siang sekitar pukul 13.00 WIB menyebabkan pohon besar tumbang dan tiga tiang listrik roboh sehingga arus lalu lintas terganggu dan menyebabkan kemacetan.

tepatnya di jalan raya nasional Dusun Karang Sari, Desa Putrapinggian, Kecamatan Kalipucang Pangandaran 28 Desember 2024.

Kapolres Pangandaran, AKBP Mujianto, S.I.K., M.H., turut memberikan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat, termasuk masyarakat yang memberikan laporan dengan cepat sehingga kejadian dapat ditangani dengan baik.

Beruntung, IPDA Anton Hermawan, S.AP., yang tengah bertugas di dekat lokasi sebagai Kepala Pos Pengamanan Nataru Bundaran Emplak, langsung bergerak cepat setelah menerima laporan dari masyarakat. Didukung oleh tim gabungan yang terdiri dari personel Sat Lantas Polres Pangandaran, TNI, dan BPBD Pangandaran, upaya evakuasi segera dilakukan untuk mengembalikan kelancaran arus lalu lintas.

Menurut IPDA Anton Hermawan, proses penanganan pohon tumbang tersebut memerlukan kerja sama dan koordinasi yang baik karena posisi pohon besar dan beratnya dahan-dahan yang melintang di jalan. Dengan sigap, Sat Lantas Polres Pangandaran yang dikomandoi langsung oleh Kasat Lantas Polres Pangandaran, AKP Asep Nugraha, S.H., M.H., bergerak cepat untuk mengurai kemacetan dan memastikan evakuasi berjalan lancar.

"Sebagai personel yang bertugas di lapangan, kami langsung menurunkan tim untuk bekerja bersama masyarakat, TNI, dan BPBD. Alhamdulillah, sekitar pukul 14.00 WIB, pohon tumbang dan tiang listrik yang menghalangi jalan berhasil kami bersihkan, dan arus lalu lintas di jalan nasional Pangandaran - Banjar kembali lancar. Beliau juga mengimbau warga untuk tetap waspada, terutama saat melintasi jalur yang dekat dengan pohon-pohon besar, karena musim penghujan sering membawa risiko bencana serupa." ujar IPDA Anton.

Kasat Lantas Polres Pangandaran AKP Asep Nugraha, S.H., M.H., juga menyampaikan apresiasi atas upaya cepat yang dilakukan tim gabungan di lapangan. "Ini adalah wujud pelayanan terbaik yang kami berikan kepada masyarakat khususnya di tengah masa libur Nataru.

Berkat koordinasi dan kerja keras, situasi di lokasi kejadian kini telah kondusif, dan masyarakat dapat melanjutkan perjalanan dengan aman hingga Lalu lintas di Jalan Pangandaran - Banjar kini berjalan normal tanpa hambatan "katanya".